



► SOCIEDAD

La Comunidad es la tercera con mayor consumo de alcohol en los adolescentes

ICAL / LEÓN

Castilla y León se encuentra entre las primeras comunidades en prevalencia del consumo de alcohol entre jóvenes de 14 y 18 años. David Rodríguez, profesor del departamento de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad de Salamanca, acaba de publicar el libro 'Alcohol y cerebro' y alerta de lo preocupante de estas cifras y de los efectos «dramáticos y devastadores» del consumo de alcohol en los adolescentes.

La última Encuesta Estatal sobre el Uso de Drogas en Estudiantes de Enseñanzas Secundarias (Estudes 2008) refleja que la Comunidad, con un 87,2 por ciento, es la tercera de España en la que más adolescentes han consumido alcohol alguna vez en la vida, después de Navarra (87,2 por ciento) y el País Vasco (87,6). La segunda en consumo durante el último año de la encuesta, con el 82,8 por ciento, después de Navarra (83,1 por ciento) y la primera en consumo en el último mes (71,5 por ciento).

Rodríguez apunta que el hecho de que la Comunidad esté dentro de las que lideran este consumo está relacionado con «factores múltiples» y más sociales que territoriales, como el «desarrollo económico o el entorno social y familiar».